



(01) 1 03 66104 76890 9

# P Terramycin® - 200

**Prémélange médicamenteux de dihydrate d'oxytétracycline**

## Usage Vétérinaire Seulement

**Prémélange médicamenteux antibiotique**

**RÉSERVÉ À LA FABRICATION DE MOULÉES**

*Pour usage dans les aliments destinés aux porcs, bovins de boucherie et veaux, dindes, et agneaux.*

**INGRÉDIENT ACTIF :**  
dihydrate d'oxytétracycline, équivalent à 440 g/kg de chlorhydrate d'oxytétracycline

#### MODE D'EMPLOI

*Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité ce cet antibiotique, l'utiliser avec prudence et pendant la plus courte durée de temps requise pour obtenir le résultat clinique attendu.*

ESPECE	MALADIE OU ÉTAT	INDICATIONS	KG DE TERRAMYCIN-200 PAR 1000 KG D'ALIMENT COMPLET	DIRECTIVES D'ALIMENTATION BIEN MÉLANGER LES ALIMENTS NE PAS SERVIR NON DILUÉ
Porcs	Entérite bactérienne (diarrhée)	Pour aider à prévenir l'entérite bactérienne.	0,50	Donner comme ration unique jusqu'à l'âge de 6 semaines.
			0,125	Donner comme ration unique de l'âge de 6 semaines jusqu'au poids corporel de 27-31 kg.
		Pour aider à traiter l'entérite bactérienne.	0,50	Donner comme ration unique dès l'apparition des signes cliniques et jusqu'à 3 jours après leur disparition-pour les porcs jusqu'à l'âge de 8 semaines. NOTA : Les porcs qui ont perdu l'appétit doivent être traités individuellement.
			0,25	Comme ci-haut-pour les porcs de 6 semaines d'âge et plus. NOTA : Les porcs qui ont perdu l'appétit doivent être traités individuellement.
Leptospirose	Pour aider à diminuer l'incidence d'avortements causés par la leptospirose chez les porcs.	1,25	Lorsqu'on a diagnostiqué un avortement causé par la leptospirose, donner comme ration unique aux truies pleines et affectées pendant une période de 2 semaines.	
Bovins de boucherie	Météorisme	Pour aider à diminuer l'incidence de météorisme chez les jeunes bovins en pâturage ou en enclos d'engraissement.		Donner continuellement. La teneur de chlorhydrate d'oxytétracycline dans l'aliment complet doit être suffisante pour assurer 75 mg par tête par jour. 55 g chlorhydrate d'oxytétracycline (0,125 kg de Terramycin®-200) par 1000 kg d'aliment complet administré au taux de 1,36 kg par tête par jour répond au taux de 75 mg mentionné ci-dessus.
Veaux	Entérite bactérienne (diarrhée)	Pour aider à prévenir l'entérite bactérienne.	0,125	Donner continuellement pendant la première période de la croissance (jusqu'au poids corporel de 136 kg).
Dindes	Sinusite infectieuse	Pour aider à prévenir la sinusite infectieuse chez les dindes.	0,25	Donner comme ration unique aussi longtemps que les dindes sont censés être exposés à l'infection.
		Pour aider à prévenir la synovite infectieuse chez les dindes.	0,25	Donner comme ration unique aussi longtemps que les dindes sont censés être exposés à l'infection.
	Synovite infectieuse	Pour aider à traiter la synovite infectieuse chez les dindes.	0,50	Donner comme ration unique lorsque les signes cliniques apparaissent et jusqu'à 2 semaines après que les signes cliniques ont disparu.
Agneaux	Entérite bactérienne (diarrhée)	Pour aider à diminuer l'entérite bactérienne chez les agneaux à la mamelle alimentés à la dorénavant.	0,25	Donner comme aliment unique pendant la période d'allaitement.
	Entérotoxémie	Pour aider à diminuer les pertes dues à l'entérotoxémie chez les agneaux engraisés en enclos.	0,05	Donner comme ration unique pendant que les agneaux sont en enclos d'engraissement.

**PRÉCAUTIONS**  
Mélanger ce prémélange médicamenteux soigneusement dans les aliments complets. Ne pas servir non dilué.

**MISES EN GARDE**  
Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 7 jours pour les porcs et les dindes, 5 jours pour les bovins et les veaux, et 4 jours pour les agneaux après le dernier traitement avec ce médicament.  
Ne pas administrer aux bovins laitiers en lactation.  
Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux.  
Garder hors de portée des enfants.

**ENTREPOSAGE**  
Conserver dans un endroit sec et frais en dessous de 30°C. Éviter le gel.  
Garder le sac fermé après usage.

DIN 02246808

Terramycin est une marque de commerce déposée de Pfizer Inc., sous licence Phibro Animal Health Corporation.  
Phibro Animal Health Corporation, Glenpointe Centre East, 3rd Fl,  
300 Frank W. Burr Blvd, Ste 21, Teaneck, NJ 07666, USA

Importé et Distribué Par :  
Bio Agri Mix LP  
P.O. Box 399  
Mitchell, ON N0K 1N0  
www.bioagrimix.com  
7689013 101-9024-06

Net 25 kg

**Phibro**  
ANIMAL HEALTH CORPORATION

P Terramycin® - 200  
Prémélange médicamenteux de dihydrate d'oxytétracycline

**Phibro**  
ANIMAL HEALTH CORPORATION

# P Terramycin® - 200

**Oxytétracycline Dihydrate Medicated Premix**

## For Veterinary Use Only

**Antibiotic Medicated Premix**

**FOR FEED MANUFACTURING USE ONLY**

*For use in feeds for swine, beef cattle and calves, turkeys, and lambs.*

**ACTIVE INGREDIENT:**  
Oxytétracycline Dihydrate, equivalent to oxytétracycline hydrochloride, 440 g/kg

#### DIRECTIONS FOR USE

*To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently and for the shortest duration required to achieve the desired clinical outcome.*

SPECIES	DISEASE OR CONDITION	INDICATIONS	KG OF TERRAMYCIN-200 PER 1000 KG OF COMPLETE FEED	FEEDING DIRECTIONS MUST BE THOROUGHLY MIXED IN FEEDS DO NOT FEED UNDILUTED
Swine	Bacterial Enteritis (scours)	As an aid in the prevention of bacterial enteritis.	0.50	Feed as the sole ration up to 6 weeks of age.
		As an aid in the treatment of bacterial enteritis.	0.125	Feed as the sole ration from 6 weeks of age up to 27-31 kg of body weight.
			0.50	Feed as the sole ration following the appearance of clinical signs and until 3 days after clinical signs disappear – for pigs up to 6 weeks of age. NOTE: Pigs off feed should be given individual treatment.
	Leptospirosis	As an aid in reducing the incidence of abortion caused by leptospirosis.	1.25	As above- for pigs greater than 6 weeks of age. NOTE: Pigs off feed should be given individual treatment.
Beef Cattle	Bloat	As an aid in reducing the incidence of bloat in young cattle on pasture or in feedlots.	1.25	When abortion in swine has been diagnosed as due to leptospirosis, feed at once as the sole ration to pregnant and affected sows for a two-week period.
Calves	Bacterial enteritis (scours)	As an aid in the prevention of bacterial enteritis.	0.125	Feed continuously. Level of oxytétracycline hydrochloride in the complete feed is to be such that each animal will receive 75 mg per day. 55 g of oxytétracycline hydrochloride (0.125 kg of Terramycin®-200 per 1000 kg of complete feed when fed at the rate of 1.36 kg per head per day meets the 75 mg level stated above.
		As an aid in the prevention of bacterial enteritis.	0.125	Feed continuously during the period of early growth (up to 136 kg of body weight).
Turkeys	Infectious sinusitis	As an aid in the prevention of infectious sinusitis in turkeys.	0.25	Feed as the sole ration for as long as the birds are expected to be exposed to the infection.
	Infectious synovitis	As an aid in the prevention of infectious synovitis in turkeys.	0.25	Feed as the sole ration for as long as the birds are expected to be exposed to the infection.
		As an aid in the treatment of infectious synovitis in turkeys.	0.50	Feed as the sole ration when clinical signs appear and continue until at least 2 weeks after clinical signs disappear.
Lambs	Bacterial enteritis (scours)	As an aid in the reduction of bacterial enteritis in creep-fed suckling lambs.	0.25	Feed as the sole creep feed during the suckling period.
	Enterotoxemia	As an aid in the reduction of losses due to enterotoxemia in feedlot lambs.	0.05	Feed as the sole ration while lambs are in the feedlot.

#### CAUTIONS

This medicated premix must be thoroughly mixed in complete feeds. Do not feed undiluted.

**WARNINGS**  
Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 7 days for swine and turkeys, 5 days for cattle and calves, and 4 days for lambs after the latest treatment with this drug.  
Do not administer to lactating dairy cattle.  
When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes.  
Keep out of reach of children.

**STORAGE**  
Store in a cool, dry place below 30°C. Keep from freezing.  
Keep bag closed when not in use.

DIN 02246808

Terramycin is a registered trademark of Pfizer Inc., licensed to Phibro Animal Health Corporation.  
Phibro Animal Health Corporation, Glenpointe Centre East, 3rd Fl,  
300 Frank W. Burr Blvd, Ste 21, Teaneck, NJ 07666, USA

Imported and Distributed by:  
Bio Agri Mix LP  
P.O. Box 399  
Mitchell, ON N0K 1N0  
www.bioagrimix.com  
7689013 101-9024-06

Net 25 kg

**Phibro**  
ANIMAL HEALTH CORPORATION



Black



Pantone 252

E-Z OPEN PULL STRING



**Phibro**  
ANIMAL HEALTH CORPORATION

P Terramycin® - 200  
Oxytétracycline Dihydrate Medicated Premix